



二小っ子

夢をもち 優しさ・勇気・友を大切にする二小っ子

第3号

令和6年6月25日

天理市立二階堂小学校

文責 島田 宇一郎

二小っ子に自分を守る力を！

近畿地方がようやく梅雨入りしました。週間天気予報を見ると、これから雨や曇りの日が多くなりそうです。

大雨が降ると運動場や道路が冠水するため、子ども達の登下校に際して、保護者の皆様や地域の皆様のご協力をいただいていますこと、ありがとうございます。

地域の方々にお話を伺うと、二階堂校区の水害の歴史は古く、長年にわたり様々な対策が講じられてきたものの、今後も地域の課題として取組を進めていくとのことです。

さて、6月10日からプール学習が始まっています。大きな歓声と笑顔いっぱいの中で、子ども達は、楽しく、そして真剣にプール学習に取り組んでいます。プール学習では、一人一人が自分の泳力を高めてほしいと思います。

プール開きでは子どもたちに、「自分なりの目標をもってプール学習に取り組んでほしい」ということと、「水に慣れても 水に押れるな」ということについて話をしました。水に慣れ親しんで、水に顔をつけたり潜ったり、泳力をつけて泳げるようになってほしいのですが、水に押れてはいけません。「押れる」という言葉には、「親しくするあまり、守るべき礼儀を忘れた態度を取る。あなどる。軽んじる。」という意味があります。水に慣れることが、自分の命を守ることにつながります。しかし、水に押れてしまうと、自分の命を危険にさらすことにつながりかねません。子ども達自身に、危険を感じとり、自分を守る力をつける必要があります。



第1回学校運営協議会を行いました

20日(木)第1回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会は、地域の代表者12名と本校職員3名の15名で組織されています。

本校の概要や教育目標、教育方針、みんなの学校プロジェクトの取組について話し、今後、学校・子ども・家庭・地域のそれぞれが、子どもの成長のために共に取組を進めることができるよう、「スマイルアクションPlan」の検討を進めることを提案しました。

資源ステーション 回収の協力を！

18日(火)朝のTV放送で、環境美化委員会の子ども達が、資源ゴミの回収について、全校児童に呼びかけてくれました。本校では地域に協力いただき、「ペットボトルキャップ」「使用済みペン」「使用済み歯ブラシ」を、PTAでは「インクカートリッジ」及び「ベルマーク」の回収を行っています。活動を通して、子ども達の環境問題への関心を高め、学習につなげていきたいと考えています。

※回収状況→

